

---

Date: **12.1.2023** Time: **10:10 hrs**

Subject: **COC COMMUNICATION NO: 3** Document No: **3.3**

---

From: *The Clerk of the Course*

To: *All competitors / crew members*  
*Number of pages 2 Attachments 1*

---

**PROGRAMME DU JEUDI / THURSDAY SCHEDULE:**

- 14:00 – 15:00 Visite des écoles de Monaco (pilotes uniquement) / *Monaco Schools Visit (drivers only):*  
*All P1 drivers + Fourmaux, Rossel, Lefebvre, Gryazin, Munster*
- 16:45 – 17:00 Filmage individuel des pilotes P1 (Place du Casino)  
*Individual driver filming with P1 drivers (Casino Square)*
- 16:45 Voitures P1 en place devant le Casino  
*P1 cars in place in front of Casino*
- 17:00 – 17:30 Séance d'autographes (Place du Casino pour les P1, Parc d'Assistance pour les P2 et autres)  
Pilotes uniquement  
*Autograph Session (Casino Square for P1's, Service Park for P2's and others)*  
*Drivers only*
- 17:45 Photo des voitures devant le Casino  
*Car Photo in front of Casino*
- 18:00 Photo des pilotes P1 sur la rampe d'accès (Pilotes et co-pilotes)  
*Drivers P1 Photo on ramp (Drivers and Co-drivers)*
- 18:10 Équipes P1 à leurs voitures pour des opportunités supplémentaires de médias et de photos  
*P1 crews at their cars for additional media and photo opportunities*
- 18:20 Début du spectacle  
*Show start*
- 18:27 Voiture 69 sur la rampe  
*Car 69 on Ramp*
- 18:30 Départ de la voiture 69  
*Car 69 flagged away*

**RAVITAILLEMENT / REFUELLING****MONACO**

Le carburant commandé sera disponible en fûts à Monaco au QUAI RAINIER - III (Parc Fermé) voir plan d'accès sur le RB 1 page 15. Le ravitaillement en carburant doit être effectué dans la zone dédiée par les membres de l'équipe des concurrents, en utilisant leur propre matériel.

Heures d'ouverture :

Mercredi 18 janvier de 14h00 à 18h00 - distribution des fûts

Jeudi 19 janvier de 08h00 à 13h00 - ravitaillement

**Il est interdit de se ravitailler en carburant ailleurs dans le parc d'assistance**, sauf dans les cas prévus à l'art. 58.

Il est rappelé à tous les concurrents les exigences de l'Art. 61.2 du Règlement Sportif du WRC 2022 de la FIA, en particulier les articles mis en évidence.

Pre-ordered fuel will be available in drums in Monaco at QUAI RAINIER - III (Parc Fermé), see access map in the RB 1 page 15. Refuelling must be done in the dedicated area by the competitors' team members, using their own equipment.

Operating hours:

Wednesday, 18th January from 14:00 to 18:00 – drums collection

Thursday, 19th January from 08:00 to 13:00 - Refuelling

**Refuelling elsewhere in the Service Park is forbidden**, except as stipulated in Art. 58.

All competitors are reminded about the requirements of Art. 61.2 of the 2022 FIA WRC Sporting Regulations, in particular the highlighted articles.

61.2 PROCEDURE	61.2 PROCEDURE
61.2.1 A l'intérieur d'une ZR, seules les actions directement liées au ravitaillement du véhicule en compétition sont autorisées.	61.2.1 Only actions inside a RZ directly involved in the refuelling of the competing vehicle are permitted.
61.2.2 Dans toutes les ZR, une limite de vitesse de 5 km/h est d'application.	61.2.2 In all RZs, a 5 kph speed limit will apply.
61.2.3 Pour avoir accès à la zone de ravitaillement, tout le personnel impliqué dans les opérations de ravitaillement doit porter des vêtements fournissant une protection adéquate contre le feu et comprenant au minimum : pantalon long, haut à manches longues, chaussures fermées, gants et une cagoule.	61.2.3 In order to access the refuel zone (RZ), all personnel involved in refuelling operations must be wearing clothing which will provide adequate protection against fire and includes at least: long trousers, long-sleeved top, closed shoes, gloves and a balaclava.
61.2.4 Le fournisseur de carburant ou l'organisateur, selon lequel des deux est responsable de la gestion de la zone de ravitaillement, doit protéger le sol à l'aide d'un tapis environnemental composé d'une partie supérieure absorbante et d'une partie inférieure imperméable.	61.2.4 The fuel supplier or the organiser, whichever is responsible for running the refuel zone, is responsible to protect the ground with an Environmental Mat which shall be composed of an absorbent upper part and an impermeable lower part.
61.2.5 La responsabilité du ravitaillement incombe au seul concurrent.	61.2.5 The responsibility for refuelling is incumbent on the competitor alone.
61.2.6 Les moteurs doivent être arrêtés pendant toute l'opération de ravitaillement.	61.2.6 Engines must be switched off throughout the refuelling operation.
61.2.7 L'utilisation de téléphones mobiles et de communications radio est interdite dans une ZR.	61.2.7 The use of mobile phones and radio communications is forbidden while in a RZ.
61.2.8 L'équipage doit se tenir en dehors de la voiture au cours d'un ravitaillement.	61.2.8 It is required that the crew remain outside the car during refuelling.
61.2.9 Une voiture peut être poussée en dehors de la ZR par l'équipage et/ou des officiels sans encourir de pénalité.	61.2.9 A car may be pushed out of the RZ by the crew, and/or officials without incurring a penalty.

Le programme de ravitaillement de P1 Racing Fuels figure en **Annexe 1**.

P1 Racing Fuels' refuelling schedule is in **Attachment 1**.

## NOURRITURE ET BOISSON / FOOD AND DRINK

Une collation (nourriture et boisson) sera disponible sur chaque Parc de Regroupement.

A snack (food and drink) will be available at each Regroup Park.

**Alain Pallanca**  
Clerk of the Course





<b>REFUELLING GUIDE</b>			
<b>RALLY MONTE CARLO 2023</b>			
Itinerary			V3-20-12-2023
<b>DATE</b>	<b>INFORMATION</b>	<b>TIMING</b>	<b>REFUELLING ZONE LOCATION</b>
<b>Wednesday 18/01</b>	<b>Drums available for collection</b>	<b>14:00-18:00</b>	<b>Parc Fermé area</b>
<b>Thursday 19/01</b>	<b>Refuelling before Shakedown &amp; Rally starts</b>	<b>08:00-13:00</b>	<b>Parc Fermé area</b>
	<b>R.Z.1 (First car 19:30)</b>	<b>19:00-21:30</b>	<b>LANTOSQUE</b>
	<b>R.Z.2 (First car 21:35)</b>	<b>21:05-23:35</b>	<b>MENTON</b>
<b>Friday 20/01</b>	<b>R.Z.3 (First car 09:50)</b>	<b>08:20-11:45</b>	<b>PUGET-THENIERS</b>
	<b>R.Z.4 (First car 11:45)</b>	<b>11:45-13:45</b>	<b>PUGET-THENIERS</b>
	<b>R.Z.5 (First car 15:05)</b>	<b>14:35-17:00</b>	<b>PUGET-THENIERS</b>
	<b>R.Z.6 (First car 17:00)</b>	<b>17:00-19:00</b>	<b>PUGET-THENIERS</b>
<b>Saturday 21/01</b>	<b>R.Z.7 (First car 07:30)</b>	<b>07:00-11:50</b>	<b>PUGET-THENIERS</b>
	<b>R.Z.8 (First car 11:00)</b>	<b>10:30-13:00</b>	<b>MEZEL</b>
	<b>R.Z.9 (First car 12:38)</b>	<b>12:05-14:40</b>	<b>PUGET-THENIERS</b>
	<b>R.Z.10 (First car 17:00)</b>	<b>16:30-19:00</b>	<b>MEZEL</b>
	<b>R.Z.11 (First car 18:45)</b>	<b>18:15-20:45</b>	<b>PUGET-THENIERS</b>
<b>Sunday 22/01</b>	<b>R.Z.12 (First car 07:30)</b>	<b>07:00-09:30</b>	<b>L'ESCARENE</b>
	<b>R.Z.13 (First car 10:00)</b>	<b>09:30-12:00</b>	<b>L'ESCARENE</b>
<b>Contacts Refuelling Operations. Mrs. Nazife Yilmaz</b> Mobile Phone: +49 176 460007438 Email: Nazife@p1racingfuels.com			
<small>*It is the responsibility of the Rally Organizer to make sure all required Firefighters, safety vehicles and equipments will be present at the Refuelling Zones at least 1 hour before the scheduled R.Z. opening times above.            *It is agreed by the FIA, the Rally Organizer and P1 Race Fuels that the P1 refuelling crew can not operate any refuelling operation without Firefighters in duty at the Refuelling Zone</small>			